

Pressestelle, Freitag, 11. Juni 2010

---

## Alle Reiseunterlagen für den Sommerurlaub 2010 vorhanden?

Der Zentrale Bürger-Service der Stadt Mühlheim am Main bittet die Bürger/Innen, die im Sommer eine Urlaubsreise ins Ausland geplant haben, schon jetzt um Prüfung Ihrer Ausweisdokumente auf Gültig- und Vollzähligkeit.

Die Beantragungszeit von Ausweisdokumenten beträgt regelmäßig rd. 4 Wochen, so der Sachgebietsleiter des Bürgerbüros Marco Jähner. Darum möchten wir alle reisewilligen Mühlheimerinnen und Mühlheimer frühzeitig darauf aufmerksam machen, damit die schönsten Wochen des Jahres nicht mit Problemen anfangen oder gar ausfallen müssen.

Sollten Sie neue Ausweisdokumente benötigen, können Sie sich auf der Homepage der Stadt Mühlheim am Main unter - [www.muehlheim.de](http://www.muehlheim.de) - über die notwendigen Unterlagen für die Neubeantragung informieren.

Natürlich können Sie sich gerne auch durch ein persönliches Gespräch mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Bürgerbüro aufklären lassen oder unter der Servicenummer 06108-601-999 alles Notwendige in Erfahrung bringen.